

古じよ、つ小学  
三年 後藤 素

へりせり 21年 7月 19日 8時30分から家からし  
かはつして名ふだと白いぼうしをもらひました。

しばらくして白いぼうしをかぶつて、  
さきねんやうえいがありません。  
その後バスにのりてトイレをうけりもしてから  
白川ワクワクランドに行きました。  
その後水にジオースを入めてみると、ふづらの  
水より下りのうのへりもわたりました。

お昼ごはんを食べて、へりもわたりました。  
きにおりました。そもそも次七がとうに雨がふり出しましたので、ひとりネットの人た  
ちにありました。あいみが小川の中に入りました。  
それからぬけで、あいみがおひきです。

おひきも4ひきになりました。  
わざわざおじりちゃんはエイをつかまえました。  
エイはつれてかいました。おじりちゃんはエイをつかまえました。  
エイはつれてかいました。おじりちゃんはエイをつかまえました。  
エイはつれてかいました。おじりちゃんはエイをつかまえました。  
エイはつれてかいました。おじりちゃんはエイをつかまえました。

はをかは、ぼうしの中に入りました。  
の二さんとおはいみがおひきになりました。  
やーる、ぶくばー強いおひきになりました。  
はりつぱーかなかおひきました。

まつめホーバークラフトをあわてて、バスにのった。かじらニンペイ1.をあわてて、バスにのった。  
とかんからしス3うなしてるとちりうに、一回のバスがこしょうしまして、バスにのった。  
じやななゆる3うなしてるとちりうに、三台のバスにのりた。  
りたつひもら。うもすりたので、近くのコンビニで、日もくわれて、  
りけれれ3う入はさかねをせじらうに、かえりました。  
んもじしかつたです。うもすりたので、日もくわれて、  
じやきあみに行きたいです。